



DEPARTAMENTO DE COOPERACIÓN SECTORIAL
EDUCACIÓN Y CIUDADANÍA GLOBAL

Madrid, 9 de octubre de 2019.

Estimado/a director/a:

Finalizado el proceso de selección de centros educativos premiados en la undécima edición del Premio Nacional de Educación para el Desarrollo "Vicente Ferrer", tengo el placer de comunicarle que la experiencia presentada por el centro que usted dirige **ha sido merecedora de premio.**

En la sede electrónica de la AECID ha sido publicada hoy la Resolución de concesión con el listado de los centros galardonados.

Deseo transmitirle **mi felicitación, que ruego traslade a toda la Comunidad Educativa** y le invito a seguir trabajando en esta iniciativa para la construcción de una ciudadanía global comprometida en la lucha contra la pobreza y exclusión.

AECID ya está ultimando los detalles para la celebración del acto de entrega de diplomas que tendrá lugar el día **14 de noviembre** en la sede de la **AECID en Madrid, Avda. Reyes Católicos, 4**. En los próximos días recibirá la correspondiente invitación oficial para este acto. El acto estaba previsto para el día 4 de noviembre, pero hemos tenido que modificarlo debido a la agenda de la Directora de la AECID.

Así mismo, estamos trabajando en la agenda del Seminario de intercambio y formación en buenas prácticas en educación para el desarrollo que tendrá lugar entre los días 5 y 13 de noviembre en Jordania.

En breve, nos pondremos en contacto con el coordinador/a del proyecto ganador para comenzar a gestionar la logística de ambos eventos.

Atentamente,

Pilar Debén Gómez
Educación y ciudadanía global